



Señores

Sesión del dia 7 abril 1960

Alcalde-Presidente En la Casa Consistorial de Granollers siendo D. Carlos Font Ilopert las veinte horas veinte minutos del dia siete de abril de mil novecientos sesenta, se reunió la Comisión de Tenientes de Alcalde municipal permanente para celebrar sesión ordinaria.

D. Carlos Hors de segunda convocatoria bajo la Presidencia del Sr. D. Francisco llobet Alcalde D. Carlos Font Ilopert y asistencia de los Srs. D. Francisco Miralles Teniente de Alcalde D. Carlos Hors, D. Francisco llobet, D. Pedro Plana, este último en sustitución del primer Teniente de Alcalde D. Secretario Francisco Estabanell que disfruta de licencia, y del D. Miguel Roure y llorens Secretario de la Corporación D. Miguel Roure y llorens estando presente el Sr. Interventor D. Pedro Casanovas.

Interventor Acta. — Abierta la sesión y leida la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

D. Pedro Casanovas Deshacho oficial. — Expropiación. — Se dió lectura a un escrito de D. José Jutglà Verdaguer contestando el requerimiento que se le hizo para que señalase precio de un terreno de su propiedad, para cuya adquisición se tramita expediente de expropiación forzosa en cuyo escrito manifiesta que está dispuesto a ceder el indicado terreno mediante la indemnización que resulte de la aplicación del precio señalado en las tablas de Plus Valía, incrementada por el 10 por 100, o sea en total a razón de 286 pesetas el metro cuadrado. — Se acordó pase al Sr. Arquitecto Municipal para que formule la correspondiente hoja de valoración.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. — Visto expediente a instancia de D. Juan Saperas Guasch, se acordó concederle licencia para obras de reforma en la casa nº 4 de la calle Santa Elisabet, aplicando le arbitrios dobles por haber realizado las obras sin permiso.

Servicios delegados de Gobernación. — Fue aprobado un

dictámen de la Tenencia de Alcaldía de Gobernación proponiendo se adquiera el siguiente vestuario para la Policía municipal: Once camisas, dos guerreras, dos pantalones, dos gorras y doce corbatas, encargando el suministro a D. José Riera por el precio de 8.427' pesetas y por ser el presupuesto más económico de los presentados.

Servicios delegados de Hacienda. - Facturas. Se acordó aprobar las siguientes facturas, de los acreedores que se relacionan, a saber: Gorras Ventura, lámparas Metal, Fernando Martori, R. Fries, Hijos de B. Castells, Patricio Valls, Gomas Dalmau, Cristalerías Pladerall, José Dalmau, Cuerpo Bomberos y Federico Font, por un importe total de 12.738'85 pesetas.

Manifestaciones del Sr. Alcalde. - Da cuenta el sr. Alcalde de haber recibido una carta del contratista de las obras del Gimnasio manifestando que habiendo sido terminada la construcción, el próximo sábado hará entrega de las llaves.

Dice igualmente haber recibido una carta del Sr. Elola agradeciendo a esta Corporación la concesión de la Medalla al Mérito Deportivo.

Proyecto de saneamiento. - De la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental, se ha recibido comunicación notificando la aprobación definitiva del proyecto de saneamiento de esta población, por O. M. de 30 de enero último, e informando que podrán ser de aplicación para estas obras los beneficios del Decreto de 1º de febrero de 1952.

Manifiesta el Sr. Alcalde que habiéndose solicitado la inclusión en el Plan de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para 1960 y habiéndose en principio, incluido con el 50% de auxilio, cree que antes



de resolver si se solicita el auxilio del Estado, debe ser estudiado detenidamente el asunto.

Deslinde Río Congost. — Dice haber presentado el sr. Ingeniero municipal el informe referente al deslinde del río Congost y que cuando haya podido estudiarlo se redactará la oportuna propuesta.

Pendonista. — Informa de haber sido designado el Gremio o Sindicato de Banca y Ahorro para que uno de sus miembros sea el portador del pendón principal de la procesión para llevar el Santo Viático a los enfermos.

Poliomielitis. — Da cuenta de haber recibido una comunicación de la Jefatura Provincial de Sanidad sobre vacunación contra la poliomielitis cuya circular remite a la Comisión de Cultura, Asistencia Social y Deportes, para su estudio y propuesta pertinente.

Sesión próxima. — Señala el martes próximo para celebrar la sesión ordinaria en primera convocatoria, teniendo en cuenta la festividad del jueves.

Ruegos y preguntas. — El sr. Hors dice que ha solicitado presupuesto para el revoque de la fachada de la casa nº 12 de la calle Clavé, que, a su juicio, debe ser de cargo del Ayuntamiento, puesto que fue el Ayuntamiento que construyó la fachada cuando se procedió al retroceso de la misma en virtud de nueva alineación. Este presupuesto importa 1.250 pesetas y lo ha presentado el contratista sr. Ilistuella. Se acordó aprobar este presupuesto y que se efectue la obra con cargo al Ayuntamiento.

El sr. Illobet dice que le ha sido anunciado que el sábado próximo llegarían las camionetas adquiridas para el transporte de carnes y que a fin de poder inaugurar próximamente el servicio, es conveniente se adiestre previamente el personal que deberá preser-

tar el servicio del reparto, y para ello pide que se acuerde que el próximo lunes se incorpore al servicio del Ayuntamiento. Se acordó.

Sin otros asuntos a tratar se levantó la sesión siendo las veinte horas cuarenta minutos. De ella extiendo la presente acta de cuyo contenido certifico.

*H. Miralles* *sr. Font* *D. Hors* *Carlos Hors*  
*J. Estabaneix* *M. Branares*  
*Miguel Roure*

*El Secretario*  
*Miguel Roure*

Señores

Día 12 de abril 1960

Alcalde - Presidente

En la Casa Consistorial de Granollers siendo las veinte horas veinte minutos del día doce de abril de mil novecientos sesenta, se reunió la Comisión municipal permanente para celebrar sesión ordinaria de primera convocatoria bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. Carlos Font Ilopert y asistencia de los Srs. Tenientes de Alcalde D. Carlos Hors, D. Francisco Miralles y D. Pedro Plana, este último en sustitución del primer Teniente de Alcalde D. Francisco Estabaneix que disfruta de licencia, y del Secretario de la Corporación D. Miguel Roure y Llorens, estando

Tenientes de Alcalde

presente el Sr. Interventor D. Pedro Casanovas.

D. Carlos Hors

Acta. — Abierta la sesión y leída la minuta del acta de la sesión anterior se acordó aprobarla.